



**Gobierno
de La Rioja**



¿QUÉ ES CONEXIÓN EUROPA?

Es un concurso que pretende ofrecer a los escolares riojanos de secundaria una idea de Europa más cercana. Profundizar en la construcción de la identidad europea, promoviendo la ciudadanía activa y la cooperación entre personas de los distintos estados miembros.

Para llegar al mayor número posible de estudiantes, como novedad en la presente edición, el certamen se dirige a todos los estudiantes de la ESO en La Rioja, distinguiendo dos etapas: la inicial (1º y 2º de la ESO) y la final que incluye los cursos 3º y 4º.

Está organizado por la Conserjería de Educación, Cultura y Turismo y la Consejería de Presidencia y Justicia a través del Centro de Información Europea *Europe Direct* La Rioja.

Conexión Europa se basa en la creación de una actividad que aglutine varias materias del currículo de la ESO, principalmente Lenguas Extranjeras, Tecnología, Ciencias Sociales, Geografía e Historia, Educación Plástica y Visual y cualquier otra que pueda integrarse en el proyecto.

Cada grupo creará un mapa en el que podremos visualizar las relaciones que los estudiantes de nuestra Comunidad han establecido con otras regiones de Europa a través de las familias, la emigración, el trabajo, los estudios, el turismo u otras. En esta ocasión, se valorará especialmente las experiencias que los alumnos incorporen como resultado de haber participado en un proyecto europeo (eTwinning, acciones Erasmus+, Acciones del P.A.P.).

Con motivo del Año Europeo de la Cooperación al Desarrollo, el mapa podrá ampliarse a cualquier parte del mundo y recoger aquellas relaciones derivadas de acciones de cooperación en las que se hayan implicado los alumnos.

En su fase final, el resultado de CONEXIÓN EUROPA, será un mapa conjunto de las relaciones de los estudiantes de la Enseñanza Secundaria Obligatoria en La Rioja con Europa y con otras regiones del mundo en las que se haya cooperado al desarrollo.

¿QUE NOVEDADES INCORPORA CONEXIÓN EUROPA EN SU III EDICIÓN?

Para llegar al mayor número posible de estudiantes, el certamen que hasta ahora se dirigía a alumnos de 4º de la ESO, se abre a todos los estudiantes de la ESO en La Rioja, distinguiendo dos etapas: la inicial (1º y 2º de la ESO) y la final que incluye los cursos 3º y 4º.

Como resultado de esta ampliación de los participantes, se crea un segundo premio para la etapa inicial, cursos 1º y 2º de la ESO. Se trata de hacerles protagonistas de una Fiesta Europea que se celebre en el entorno de su centro escolar.



Este es el Año Europeo de la Cooperación Desarrollo, por lo que se prevé como complemento al mapa de Europa con las relaciones mantenidas, uno más amplio que incorpore aquellas que se deriven de la participación en distintos proyectos de cooperación al desarrollo.

eTwinning es la comunidad de centros escolares de Europa. Ofrece una plataforma a los equipos educativos de los centros de los países europeos participantes, para comunicarse, colaborar y desarrollar proyectos. Las experiencias de quienes ya forman parte de eTwinning pueden servir como aliciente para aquellos que todavía no están y conseguir que cada vez más profesores, alumnos y centros se sientan y formen parte de la comunidad educativa más atractiva de Europa. Por ello parece interesante incorporar y valorar en Conexión Europa, las relaciones surgidas al amparo de esta iniciativa.

¿CÓMO SE DESARROLLA?

1. Conexión Europa se organiza a través de un tutor o docente del curso que será responsable de la coordinación de las diferentes actividades necesarias para participar, que son:
Crear una cuenta gmail
Crear en esa cuenta un mapa google de Europa o del mundo personalizado.
Cada alumno podrá añadir a este mapa tags personalizados con las relaciones personales, familiares o de amigos con Europa.
Se podrá participar en castellano o cualquier lengua extranjera que se estudie en el centro.
Los tags pueden incluir textos, imágenes, vídeos, sonido, hipervínculos...
Encontrará un tutorial de google maps en : <http://goo.gl/DE1xQ5>
2. Cada grupo participará en la categoría correspondiente en función de su curso. Solo podrá enviar un único mapa y deberá hacerlo antes del 29 de mayo de 2015. El mapa se compartirá con permisos de edición con el usuario conexioneuropa@educarioja.org
También se podrá enviar en formato KML.
3. El Centro de Formación, Innovación y Asesoramiento en Materia Educativa (CeFIAME) creará un mapa conjunto que agrupe las relaciones de los alumnos de la ESO de La Rioja con Europa, que se publicará en: www.educarioja.org y en www.larioja.org/europedirect

¿QUE PREMIOS SE PUEDEN OBTENER?

En esta ocasión se establecen dos premios, uno para cada una de las etapas:

- Alumnos de 1º y 2º de la ESO:

El grupo ganador será protagonista de una gran Fiesta Europea que se desarrollará en el entorno de su centro escolar.

- Alumnos de 3º y 4º de la ESO:



**Gobierno
de La Rioja**

El grupo ganador y dos profesores de las materias implicadas serán invitados a un Fin de Semana Europeo en un albergue de la Red de Albergues de la Comunidad de La Rioja, y un regalo para el profesor coordinador del proyecto.

Todos los participantes recibirán un obsequio.

¿QUE VALORAMOS?

1. La creatividad de la propuesta.
2. El uso de herramientas TIC
3. La participación en proyectos europeos (eTwinning, acciones Erasmus+, Acciones del P.A.P.) y de Cooperación al Desarrollo.

¿QUIEN ES EL JURADO?

1. El Jurado estará compuesto por 2 representantes de la Consejería de Presidencia y Justicia, Europe Direct La Rioja, 2 representantes de la Consejería de Educación, Cultura y Turismo de La Rioja (CeFIAME).
2. El fallo del Jurado será Inapelable.

¿CÓMO SERÁ LA ENTREGA DE PREMIOS?

Durante el mes de junio, la Consejería de Presidencia y Justicia organizará un acto público para la entrega de los premios para la publicación del mapa conjunto.

¿QUE TENGO QUE HACER PARA PARTICIPAR?

Enviar la hoja de inscripción publicada en larioja.org/educacion al correo electrónico conexioneuropa@educarioja.org